Santiago de Cuba: Resaltan calidad constructiva de terminal marítima (+Foto)



La Habana, 5 mar (RHC) José Olivares, director de la Empresa de Servicios Portuarios del Oriente (Serpo) calificó de extraordinaria, este 5 de marzo en Santiago de Cuba, la calidad constructiva de la nueva terminal marítima que está en fase de pruebas en esa urbe.

En diálogo con la agencia Prensa Latina, el directivo valoró los cuidadosos acabados de la obra emprendida por trabajadores cubanos y especialistas de la empresa china Communications Construction Company, con liderazgo mundial.

"De conjunto con los asiáticos, ingenieros y otros integrantes de la Unidad Básica Inversionista ultiman detalles en las diversas áreas, en las que se operan más de 20 equipos, incluidas 36 cámaras de vigilancia y tres grúas de gran porte, primeras de su tipo en la urbe", explicó Olivares.



También enfatizó en las buenas condiciones creadas para el colectivo laboral, integrado en su totalidad por trabajadores santiagueros, algunos de la plantilla actual, y graduados universitarios, con un promedio de edad inferior a 35 años.

Precisó que el único objeto de obra en que se trabaja porque se añadió posteriormente, es la nave de rayos x, por la cual pasarán los camiones para su revisión en pos de evitar tráfico de drogas, contrabandos y otros hechos ilícitos.

"Con una capacidad para trasegar anualmente 565 mil toneladas, el nuevo emplazamiento deviene la primera etapa en el desarrollo portuario de la urbe y se consolidará como el segundo más importante del país después del correspondiente a la Zona Especial de Desarrollo Mariel", añadió. (Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/185137-santiago-de-cuba-resaltan-calidad-constructiva-de-terminal-maritima-foto



Radio Habana Cuba